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◎豊かな感性と自ら学ぶ意欲をもち、たくましく生きる丹生っ子の育成  知 かしこく 徳 なかよく 体 たくましく 

力の限り 全力で 輝く汗は 金メダル！ 
 さわやかな秋晴れの好天に恵まれ、大勢

の保護者や地域の方、来賓のみなさんに参

加していただき、今年も丹生地区大運動会

が盛大に行われました。 

 小学校は、「風神団」と「雷神団」の２団

になってから３回目の運動会でした。３連

覇をねらう風神団と初優勝をねらう雷神団

が最後まで全力で戦い、会場に大きな感動

を与えてくれました。結果は、僅差で風神

団の３連覇達成となりました。 

今年のスローガンは「力の限り 全力で 輝く汗は 金メダル ！」でした。 

 勝ち負けや順位に関係なく、団や自分のために全力で演技をしている姿が見られました。 

特に印象的だった顔を３つあげます。 

①応援合戦での風神団の応援団長。必

死な気持ちがよく伝わりました。 

②全員リレーの雷神団のアンカー。大

差をつけられても最後まであきらめず

に、あと一歩まで追い詰めました。 

③優勝旗を受け取る風神団の団長。け

がをしながらも団長としての責任を果

たせたという安堵と喜びの笑顔がとて

もさわやかでした。 

 その他の種目でも真剣に取り組み、

練習の成果を十分に発揮することができました。特に全員で取り組んだ「鼓笛隊パレード」

と「組立・ニューソーラン」では、会場のみなさんから大きな拍手と賞賛の言葉をいただ

き、とてもうれしく、そして誇らしく感じました。 

全ての児童の心の中に金メダルをかけることができたと思います。 

 最後を飾る「丹生音頭」は、子供た

ちと会場のみなさんで一緒に踊り、子

供も大人も満足した笑顔で締めくく

ることができ、大成功の運動会でした。 

 これからも丹生地区大運動会が、体

育振興会や保育園、そして地域のみな

さんと協力して、地域ぐるみで盛大に

行われることを願っています。 

 ご協力していただいた全てのみな

さんに厚く感謝申し上げます。 



 小・中合同クリーン作戦（10月 7日） 

 小･中合同クリーン作戦は、中学生と一緒に学校周

辺や通学路のごみ拾いを行う取組です。 

３月に丹生小を卒業した西中学校の一年生が、小学

生と一緒にクリーン作戦を行いました。ふだん何げな

く歩いている道路をていねいに見ながら、ごみを拾う

ことができました。 

終了後、代表児童が中学生に感想とお礼を述べまし

た。来年度は、今の６年生が中学生になって、小学生

の面倒を見てくれます。 

稲刈り（10月 13日） 

 6月 12日に田植えをした稲が見事に実り、

10月 13日に 5，6年生で稲刈りをしました。

当日は、田植えから収穫までの面倒を見て頂

いた渡辺文夫さんに指導して頂きました。慣

れない手つきでしたが、みんなで協力して、

スムーズに稲刈りができました。最後はコン

バインで脱穀をしました。 

 12月の収穫祭・餅つき大会が楽しみです。 

 
コンクールや大会での活躍 
◎青少年健全育成標語（丹生地区青少年健全育成協議会） 

 最優秀 小菅 □□ くん（６年） 『あいさつは 笑顔をつくる 合い言葉』 

  優秀 下  □□ さん（５年） 『あいさつは どんな時にも だれにでも』 

  優秀 黛  □□ さん（５年） 『ありがとう その一言で いい笑顔』 

  入選 １８名 

◎新富岡市誕生 10周年記念「子どもたちの作品展」絵画の部（富岡市・市Ｐ連） 

 優秀賞 黛 □□ さん（２年）  

◎ぐんま昆虫の森「虫の絵」作品展 

 入選 大手 □□ くん（１年） 岩井 □□ さん（２年） 石井 □ くん（３年） ｓ 

    小菅 □□□ さん（４年） 松本 □□ くん（６年）  

 今後の主な行事予定 
10月２６日(月) 就学時健康診断 

09月２８日(水) 群馬県民の日 

11月 １日(日) 地域公開授業・とっておきのこんさあと 

09月 ２日(月) 振替休業日 

09月１３日(金) 丹生湖マラソン大会 

09月１５日(日) 廃品回収 

09月２０日(金) スクールカウンセラー来校 

09月２７日(金) 市小中合同音楽祭 

12月 ４日(金) 収穫祭・餅つき大会 

とっておきのこんさあと(11/1) 

 今年は、「ブレンド」というバン

ドのコンサートです。迫力のある楽

しい演奏をしてもらえます。大勢の

方に聴いてほしいと思います。 

新しいＡＬＴの先生 

ダニエル先生に代わって、二学期

からＡＬＴのアンソニー先生が本

校に勤務しています。とても明るく

元気な先生です。 


